

KATA PENGANTAR

Puji syukur kami panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, yang hanya kepada-Nya kami memohon pertolongan. Alhamdulillah atas semua rahmat, hidayah dan kasih sayang-Nya, sehingga peneliti dapat menyelesaikan Tugas Akhir yang berjudul “Perancangan Prototipe *Website E-Commerce* untuk Penjual Kerajinan Kulit di Sentra Kulit Sukaregang dari Kabupaten Garut”.

Dengan rasa syukur kepada-Nya, peneliti dapat menyelesaikan tugas akhir ini dengan seluruh bantuan dan sumber yang diberikan oleh pihak-pihak yang terlibat dalam proses perancangannya. Tugas akhir ini menjadi salah satu syarat dan kewajiban untuk lulus dan memperoleh gelar Sarjana Desain. Penelitian ini juga tidak dapat diselesaikan apabila tanpa arahan, bimbingan, dan bantuan dari Ibu Sri Soedewi dan Bapak Novian Denny Nugraha dalam merancang tugas akhir dan memberi solusi pada masalah yang dialami.

Peneliti juga ingin mengucapkan terima kasih sebesar-besarnya untuk semua bantuan dan doa dari keluarga yang berperan sangat besar dalam doa yang dipanjatkan untuk kelancaran proses tugas akhir ini. Peneliti juga ingin berterima kasih kepada teman-teman dari Kelas DG-44-E yang bukan berperan bukan hanya sebagai teman saja tetapi menjadi tempat saya bercerita, berkeluh kesah, dan tempat yang nyaman untuk pulang semenjak kita mengenal hingga saat ini dan waktu yang akan datang.

Kemudian kepada bantuan dari narasumber yang bersedia untuk diwawancara yaitu kepada Bapak Kurnia, Ibu Gilang Maharani, Teh Oce, dan Bapak Wahyu Arifin selaku pengurus dan pemilik toko-toko kulit di Sentra Kulit Sukaregang telah bersedia membantu dan berkontribusi dalam perancangan prototipe untuk tugas akhir ini.

Peneliti menyadari bahwa perancangan tugas akhir ini masih jauh dari sempurna dan masih membutuhkan berbagai masukan serta saran yang konstruktif untuk pengembangan lebih lanjut. Oleh karena itu, sangat diharapkan kritik dan saran yang membangun dari berbagai pihak untuk penyempurnaan pada perancangan prototipe *website* ini.

Akhir kata, peneliti sampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah berkontribusi dalam penyusunan tugas akhir dan penyelesaian prototipe *website* ini. Semoga karya ini dapat memberikan manfaat yang nyata dan menjadi referensi yang bermanfaat bagi siapa saja yang memerlukannya.

Dengan segala kerendahan hati, peneliti memohon maaf atas segala kekurangan dalam penyusunan laporan ini. Semoga Tuhan Yang Maha Esa selalu melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya kepada kita semua.

Bandung, 04 Agustus 2024

Rasyid Ridho Ibrahim